

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; PLAN DE JUSTICIA PARA EL PUEBLO YAQUI; ENTREGARÁN 30 MIL HECTÁREAS DE TIERRA

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, durante la evaluación del avance del Plan de Justicia para el Pueblo Yaqui, el su visita a Guaymas, Sonora, anunció que en noviembre se entregarán 30 mil 200 hectáreas de tierra a las comunidades yaqui de la entidad. Vamos a seguir avanzando para restituir tierras, ya se encuentran en trámite de adquisición, de compra, alrededor de 33 mil hectáreas, esto puede ya convertirse en realidad en el mes de noviembre. Les informo que ya tenemos el presupuesto para pagar esas tierras. Reafirmó el compromiso de seguir apoyando a las ocho comunidades que lo conforman: Vícam, Belem, Ráhum, Huiviris, Pótam, Tórim, Bácum y Loma de Guamúchil. En diálogo con autoridades de las comunidades yaquis, el presidente **López Obrador** precisó que, además de la restitución de tierras, continuará la entrega de los Programas para el Bienestar. Dio a conocer que se construirá un nuevo distrito de riego para cubrir 23 mil hectáreas, el cual se concluirá en diciembre de 2023. Para este propósito se destinarán 8 mil millones de pesos de presupuesto el año próximo. En materia de infraestructura, seguirán las obras de mejoramiento de espacios públicos y la introducción de agua potable. Para el cuidado de estas, propuso entregar el presupuesto de mantenimiento a los gobernadores de cada pueblo yaqui.. De esta manera, se garantizan los resultados de las acciones del Plan de Justicia. El presidente **Lopez Obrador** se comprometió a visitar a las comunidades yaquis en noviembre para la entrega de tierras y a evaluar el avance de la construcción del distrito de riego.

SENADOR RICARDO MONREAL; NECESARIO BUSCAR UNA JUSTICIA DE CALIDAD PARA MÉXICO

El senador **Ricardo Monreal**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado de la República, hablo sobre la necesidad de buscar una justicia de calidad para México. Desde hace varias décadas, la justicia en México está en entredicho. Es una justicia de mala calidad. La justicia federal se escapa un poco, pero las justicias locales están subordinadas a los gobernadores, en la mayoría de los casos. No hay independencia, no hay autonomía, incluso no hay recursos que hagan posible la libertad y autonomía de actuación de los Tribunales o de las Fiscalías, aparentemente autónomas. Estos días se han suscitado polémicas sobre la justicia de detenciones y liberaciones, mi formación jurídica en la UNAM, el impartir desde hace varios años clases en la Maestría de la UNAM, me obligan a ser muy estricto con los principios que sostienen nuestra constitucionalidad: el debido proceso y la presunción de inocencia. Cuando la justicia es propia de arrebatos, cuando la justicia está al mejor postor, está como la justicia de guillotina, no funciona. La calidad de la justicia es mala y el deterioro social camina a pasos agigantados. No queremos eso en México. La justicia tiene cuentas pendientes con la sociedad. Queremos una justicia de calidad.

DIPUTADO IGNACIO MIER; PLENARIA DE MORENA ASISTIRÁN TITULARES DE GOBERNACIÓN, RELACIONES EXTERIORES, HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO Y SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL

El diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, anunció que el jueves 25 y viernes 26 de agosto se llevará a cabo la Tercera Reunión Plenaria de las y los diputados federales integrantes de su bancada, en el recinto legislativo de San Lázaro. Informó que asistirán los titulares de las secretarías de Gobernación, Relaciones Exteriores, Hacienda y Crédito Público y Seguridad Ciudadana y Protección Civil. Indico que el titular de la Secretaría de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, participará en la inauguración para compartir la agenda del Gobierno de México y los temas que tiene contemplado enviar como iniciativas a la Cámara de Diputados y para abordar

:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•						EATIORAS		00/07/2022	COLUMNAS
÷		÷	÷		÷	EL DIARIO SIN LIMITES			ARTÍCULOS

los temas que son importantes para la vida nacional, como: Seguridad y Reforma Política Electoral. Señalo que en la Plenaria se estará reforzando el trabajo de vinculación y coordinación con el Movimiento de Regeneración Nacional, por ello, es muy importante la presencia de Mario Delgado Carrillo, presidente de Morena, para que les haga una evaluación general y les diga bajo qué formato se va a desarrollar el Congreso Nacional del partido. Comentó que se invitó a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, para abordar los distintos esquemas de coordinación entre estados y municipios, que tiene que ver con el desarrollo regional y de presupuesto. Sobre el tema al presupuesto, los criterios de política económica de gasto y el paquete económico les estará hablando el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O. Señalo que el paquete económico seguirá privilegiando a los más necesitados, los programas sociales, la salud, la educación y la austeridad republicana. Agregó que se contará con la presencia de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y el General Luis Rodríguez Bucio, Comandante de la Guardia Nacional, para que se profundice la iniciativa relativa a la Guardia Nacional. Asimismo, aseguró que también se estará hablando con el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez Álvarez y el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon. El canciller les estará hablando de la política exterior de nuestro país, en donde México, nuevamente, ya es un protagonista en el continente, en los valores de autodeterminación y soberanía de los pueblos. Tambien anunció la presencia del director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto, quien informará sobre la transformación de las instituciones de salud y la política que se está instrumentando desde el Gobierno Federal para la incorporación del Sistema Hospitalario Nacional al Programa IMSS-Bienestar.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; EMITIRA ALERTA A JAIME BONILLA POR ACUSACIONES EN CONTRA DE MARINA DEL PILAR

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, ante la tensión que existe entre el senador Jaime Bonilla y la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, Adán Augusto López ya le hizo llegar un mensaje de alerta al exgobernador, quien podría perder el cobijo de Morena y sus aliados en caso de que siga estirando la liga. Los señalamientos de don Jaime sobre nexos de Marina con la delincuencia organizada en especial con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), no cayeron nada bien en palacio nacional. Ante las acusaciones que realizó Jaime Bonilla en contra de la gobernadora de Baja California el presidente Andrés Manuel López Obrador, respaldó la gestión de Marina del Pilar Ávila. Marina del Pilar fue electa de manera democrática por el pueblo de Baja California y es la gobernadora legal y legítimamente constituida, cuenta con nuestro apoyo y más, con nuestra simpatía. Venimos a decirle que no está sola, que el gobierno federal la va a apoyar siempre.

CANCILLER MARCELO EBRARD; LISTOS LOS PRIMEROS VEHÍCULOS MARCA QUANTUM, PRESUME QUE LOS DOMIGOS LE TOCA HACER EL DESAYUNO

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard Casaubon**, compartió el desayuno que él mismo preparó en la cocina de su casa. **Ebrard** presumió que el domingo temprano es el día que le toca hacer el desayuno. El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, visitó la planta Potencia Industrial SA de CV, en Iztapalapa, Ciudad de México, donde anunció que se producen los primeros vehículos utilitarios eléctricos de 20 toneladas, destinados al mercado nacional y a la exportación. El funcionario anunció también que ya están listos los primeros vehículos marca Quantum, fabricados en sociedad por empresas de México y Bolivia. El canciller difundió imágenes donde se le ve manejando en los patios de la fábrica un vehículo Quantum y una montoneta utilitaria, ambos eléctricos, que afirmó serán muy económicos y colocarán a nuestro país a la vanguardia en la acción contra el cambio climático.

CLAUDIA SHEINBAUM: MORENA ES QUIEN HA DEFENDIDO A LAS MUJERES

La jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, aseguró que Morena es quien ha defendido los derechos de la mujer y **López Obrador** quien más ha apostado por ellas. **Claudia Sheinbaum**, aseguró que si alguien ha defendido los derechos de las mujeres, para que exista igualdad, ese es su movimiento político, Morena. Recordó que ahora son nueve gobernadoras al mismo tiempo, en el 2018 en la historia de México solo había habido 7 gobernadoras. 7 son de su movimiento porque si alguien ha defendido los derechos de las mujeres es nuestro movimiento. **Claudia Sheinbaum** añadió que **Andrés Manuel López Obrador** ha sido el único presidente que ha tenido un gabinete partidario y que es él quien ha tenido la primera Secretaría de Seguridad Ciudadana, además de haber propuesto a una mujer para manejar el Banco de México y más mujeres para la Suprema Corte de Justicia. Es un asunto de igualdad así que las mujeres podemos ser ingenierías, abogadas, astronautas, diputadas, gobernadoras y podemos ser presidentas de la República.

							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							ENILORAS .		00/07/2022	COLUMNAS
÷	:	:	:	:	:	÷	EL DIARIO SIN LÍMITES			ARTÍCULOS

ALFONSO RAMÌREZ CUELLAR; MEXICO CON LA MADUREZ PARA SER GOBERNADO POR UNA MUJER, SHEINBAUM VA ARRIBA EN LAS ENCUESTAS.

Alfonso Ramírez Cuéllar expresidente de Morena y Cordinador ciudadano de Claudia Sheinbaum en sus giras por el país. Ramirez Cuellar informo sobre el segundo encuentro regional con productores de alimentos, en Guasave Sinaloa. Resaltó la trayectoria y las razones para que Claudia Sheinbaum sea la candidata a la presidencia de la República y resaltó que primero deberá ganar la encuesta que se celebrará el próximo año en el mes de agosto o octubre del 2023, por lo pronto ya se contemplan que si Claudia Sheinbaum gana la encuesta y luego la elección se buscaría reforzar el sector salud y educación así como la red del Bienestar y las condiciones del campo. Claudia la jefa de gobierno de la Ciudad de México va adelante en las encuestas y por su trayectoria más los proyectos que se han reforzado desde el 2018, podría obtener el apoyo mayoritario de la población, la intención que se busca es lograr que el pueblo la conozca y que al momento de realizarse la encuesta tenga el triunfo contundente y que participe como candidata a la presidencia de la república.

SEP; INICIA PROGRAMA TÚ DECIDES, OPCIONES EN EDUCACIÓN SUPERIOR

La Secretaría de Educación Pública (SEP) pone en marcha el programa Tú Decides: Opciones en Educación Superior, donde 206 instituciones públicas y privadas ofertan 41 mil 280 espacios para jóvenes que no pudieron acceder a instituciones de alta demanda como UNAM, IPN y UAM. El programa abarca 146 instituciones públicas con 32 mil 914 espacios y 60 privadas con ocho mil 366 lugares disponibles. Las instituciones públicas participantes son el Tecnológico Nacional de México (TecNM), así como universidades tecnológicas, politécnicas e interculturales; por parte de las privadas se encuentran las pertenecientes a la Federación de Instituciones Mexicanas de Educación Superior (Fimpes, A.C.) y Alianza para la Educación Superior (Alpes, A.C.). El subsecretario de Educación Superior, **Luciano Concheiro Bórquez**, detalló que el objetivo es dar a conocer a la población los espacios disponibles en las instituciones superiores, así como los requisitos de ingreso. El coordinador de Proyectos Especiales y Vinculación Social, **Ramón Cárdenas Villarreal**, detalló que la página a la fecha ha sido visitada por más de 33 mil usuarios, de los cuales se han registrado mil 240 aspirantes, 298 se encuentran en proceso de inscripción y 261 ya se han inscrito en alguno de los programas educativos ofertados. Indico que en unos días se lanzará el Taller "Planeando a mi YO del futuro", diseñado con una base metodológica aportada por expertos de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), en tanto que el Servicio Nacional de Empleo (SNE) vinculó información acerca del mercado laboral, con el fin de guiar a las y los jóvenes de México, a tomar una decisión consciente e informada acerca de su futura profesión.

MARIO DELGADO; MORENA EN BCS, SONORA, CHIHUAHUA, PUEBLA Y NAYARIT ELIGE A SU NUEVA DIRIGENCIA

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, dio a conocer que Morena celebró este fin de semana 11 Congresos Estatales, y en cinco de ellos realizados el sábado 20 de agosto ya se tiene definido a quienes presidirán el Consejo Estatal y el Comité Ejecutivo Estatal. Felicitamos a la nueva dirigencia de nuestro Movimiento. Con su compromiso y entrega, la 4T se consolida en todo el país y avanza a paso firme rumbo al 2024. Mario Delgado, destacó que Morena avanza en su proceso de reorganización interna con la realización de los 11 Congresos Estatales. Subrayó que el proceso de organización interna que está viviendo el partido dará como resultado un movimiento fortalecido y más unido; capaz de dar continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación en las próximas jornadas electorales. Baja California Sur, Consejo Estatal Adrián Chávez, Presidencia Comité Ejecutivo Estatal, Guillermo Guzmán Cota, Presidencia Marlenne García, Secretaría General. Sonora Consejo Estatal Jesús Mendoza Rivas, Presidencia Comité Ejecutivo Estatal María del Rayo Gaytán Sánchez, Presidencia Macario Carillo León, Secretaría General Chihuahua Consejo Estatal Hugo González Muñiz, Presidencia Comité Ejecutivo Estatal Myrna Brighite Granados De la Rosa, Presidencia Omar Holguín, Secretaría General Puebla Consejo Estatal Andrés Villegas Mendoza, Presidencia Comité Ejecutivo Estatal Olga Lucía Romero García-Crespo, Presidencia Agustín Guerrero Castillo, Secretaría General Nayarit Consejo Estatal José Gil Partida, Presidencia Comité Ejecutivo Estatal Zaira Nohemí Iturbe Quirarte, Presidencia Víctor Barrón Aguilar, Secretaría General.

ENRIQUE VARGAS; LA ALIANZA CON EL PRI Y PRD POR EDOMEX, ESPERA SE CONCRETE

Enrique Vargas del Villar, coordinador de diputados locales del PAN, y quien ha mostrado interés por buscar la gubernatura en el Estado de México, se dijo confiado en que las dirigencias nacionales del blanquiazul, PRI y PRD logren concretar la alianza rumbo a las elecciones del 2023. El panista aseguró que en tanto llega ese momento, seguiría caminando los 125 municipios del Estado de México, pese a los ataques y mentiras en su contra. Confió en que la dirigencias entre los partidos buscarán conformar una alianza, Va por México, y tomarán la mejor decisión

:								a other	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									ENHORAS		00/07/2022	COLUMNAS
÷	:	:	:	:	:	:	:		EL DIARIO SIN LIMITES		50,00,00	ARTÍCULOS

para el Estado de México, en tanto llega ese momento seguiré caminando los 125 municipios. El coordinador de los diputados locales subrayó que es fundamental que se tomen las decisiones que la sociedad civil les demanda, para consolidar una alianza que le cierre el paso a Morena. **Anuar Azar**, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, aseguró que la coalición Va por el Estado de México, está viva, vigente y sigue su propia ruta, sin embargo subrayó que es el momento del partido para que retumbe en toda la tierra mexiquense. Estamos listos para ganar la gubernatura en 2023.

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; PRD PRESENTA AGENDA LEGISLATIVA PARA EL PRÓXIMO PERIODO

El coordinador **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, durante la reunión plenaria conjunta, realizada por los Grupos Parlamentarios del PRD en el Congreso de la Unión, expresó el interés de la bancada en el Senado de construir soluciones a los grandes problemas nacionales a partir de propuestas que atiendan materias como procuración de justicia, protección de mujeres y salud. Hoy no tengo duda de que el eje del trabajo de ambos grupos parlamentarios es la defensa del Estado de derecho, de las instituciones democráticas y de la pluralidad. Reafirmo que en el Senado de la República seguiremos integrando el Bloque de Contención y continuaremos la presencia en mesas y grupos de trabajo para robustecer la técnica legislativa y el consenso en torno a las diversas reformas y propuestas. Recordó que continuarán defendiendo la pluralidad que representa la presencia del grupo parlamentario en el Senado. De ello da cuenta el acuerdo que se logró en la Junta de Coordinación Política con el apoyo de sus compañeros **Antonio García Conejo** y **Juan Manuel Fócil Pérez** para reconocer el carácter del PRD como fracción parlamentaria en esta Cámara.

DIPUTADA YADIRA MARCOS; EN SINALOA ORGANIZÓ FORO REFORMA ELECTORAL 2022, LA ACOMPAÑARON DIPUTADA OLEGARIO CARRASCO, DIPUTADO FERNANDO GARCIA

La Diputada Federal **Yadira Marcos**, durante la Asamblea Informativa para la Reforma Electoral que se realizó en Culiacán, Sinaloa, el domingo 21 de agosto, en donde estuvo acompañada por la diputada **Olegario Carrasco** y el diputado **Fernando Garcia** y en donde explicaron el tema de la reforma electoral, **Yadira Marcos** enfatizó la importancia de insertar el principio de austeridad republicana en el sistema electoral para fortalecer a los órganos administrativos y jurisdiccionales en material electoral con lo que se busca un ahorro económico de alrededor de 25 mil millones de pesos. Resaltó que la eliminación del financiamiento a partidos políticos para actividades ordinarias se reducirá a un 66 por ciento de su financiamiento actual, que será equivalente a 11 mil millones de pesos. Agregó que la Reforma electoral 2022 propone eliminar al Instituto Nacional Electoral, INE, para crear el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, el cual tendrá como función organizar la totalidad de los procesos electorales, además de llevar a cabo los ejercicios de democracia de manera directa, como lo es la consulta de revocación de mandato. Destacó que la Reforma Electoral busca una reducción de 500 a 300 Diputados y de 128 a 96 Senadores. La Diputada **Yadira Marcos**, hizo un llamado a difundir la información de la Reforma Electoral y seguir luchando para que la transformación del país siga avanzando.

MERARY VILLEGAS; PRESIDENTA DEL PRIMER COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DE MORENA EN SINALOA.

Merary Villegas es electa dirigente de Morena en Sinaloa. Acompañada de la diputada local y que será la nueva presidenta del Consejo Estatal: Juana Minerva Vázquez González y de los miembros que la acompañarán durante tres años que durará su mandato, dijo que es tiempo de las mujeres a quien convocó a seguir trabajando. Destacó que pidió licencia como diputada federal para trabajar a favor de los sinaloenses, ya que su dirigencia será por tierra, llevando el mensaje político de López obrador. Villegas Sánchez es pasante de Licenciatura en Enfermería egresada de la Universidad Autónoma de Sinaloa. La trayectoria política de Merary Villegas Sánchez es fundadora y miembro del partido Movimiento Regeneración Nacional desde el 2015. Es electa diputada al Congreso del Estado de Sinaloa, a la LXII Legislatura local, donde se desempeña como integrante de la Junta de Coordinación Política; secretaria de la comisión de Salud y Asistencia Social; y como vocal de las comisiones de Ciencia y Tecnología; de Ecología; y, de Comunidades y Asuntos Indígenas. En 2018 fue candidata a diputada federal por el Distrito 07 de Sinaloa, ganando la elección, se desempeñó como diputada de la LXIV Legislatura de 2018 a 2021, en la Cámara de Diputados, donde ocupó los cargos de integrante de las comisiones de Atención a Grupos Vulnerables; y, de Radio y Televisión. En el 2021, Merary Villegas fue postulada a la reelección por el mismo distrito electoral en 2021, en el que triunfó de nuevo para formar parte de la LXV Legislatura federal de 2021 a 2024. Junto con Merary entró en funciones todo su comité directivo estatal: Manuel Guerrero Verdugo, secretario general; Angel Piña García, secretario de organización; Emma Aguilar Cota, secretaria de Finanzas; Claudia Janeth Vega, secretaria de comunicación; Carlos Alfonso Rea, secretario de Educación y Capacitación; Evangelina Yañez Marrujo, secretaria de las mujeres; Juan Pimentel Valdés, secretario de Pueblos Originarios; Holinser Castro, de la diversidad y Juana Minerva Vázquez González, presidenta del consejo estatal. Primer comité directivo de Morena en Sinaloa. Difícil reto. Que haya suerte.



LUIS DONALDO COLOSIO; PIDE RECONSIDERAR LA MILITARIZACIÓN DE LA SEGURIDAD PÚBLICA.

Luis Donaldo Colosio Riojas, exhortó al Gobierno Federal a reconsiderar su estrategia de militarización de las fuerzas de seguridad civil. Es una pieza clave en una construcción auténtica de la paz el pasar a mecanismos de Procuración de Justicia como la Justicia Cívica, como la reparación del daño, como la mediación y conciliación comunitarias, son herramientas que, más de una sola vez, en muchísimas partes de México y del mundo, ha quedado demostrado que son herramientas fehacientes para construir paz y reconstruir comunidades y tejido social. Luis Donaldo Colosio Riojas lamentó la decisión de la máxima autoridad en el país de integrar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa. La militarización únicamente va a escalar el conflicto, y tendremos el día de mañana más niñas y niños huérfanos, tendremos más madres que se quedan sin familia, esposas que se quedan en la viudez, sobre todo, familiares que se quedan sin sus seres queridos y con esta estrujante incertidumbre de dónde están. Colosio aseguró que hay evidencia de que, si la seguridad civil queda en manos de la seguridad castrense, se daría un choque, inclusive de vocaciones, entre ambas corporaciones, no sin antes reconocer que dichas instituciones son muy necesarias, pero cada una dentro de su muy específico nicho.

MARKO CORTES; MANIFIESTA RESPALDO A ENRIQUE VARGAS "PAN TIENE CON QUÉ COMPETIR"

El dirigente Nacional, Marko Cortés Mendoza, manifestó su respaldo a Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados panistas, frente a los simpatizantes que se dieron cita en Toluca, Estado de México, donde aseguró que Acción Nacional tiene con qué competir, con quién competir y emprender un proyecto de cambio profundo que se llama Enrique Vargas del Villar. El dirigente nacional del PAN destacó que si el panismo y en general la sociedad deciden ir en coalición rumbo a las elecciones de 2023 del Estado de México, deberá tener reglas claras y firmes para que se decida ir con el mejor candidato y con ello evitar que lo peor de la política venga al Estado de México. Marko Cortés reconoció la labor de Vargas del Villar en el Estado de México.

JOE BIDEN; MACRON, JOHNSON Y SCHOLZ REFRENDAN SU APOYO A UCRANIA

El presidente **Joe Biden**, sostuvo una llamada telefónica con el presidente de Francia, **Emmanuel Macron**, el canciller de Alemania, **Olaf Scholz**, y el primer ministro británico, **Boris Johnson**, en esa llamada acordaron continuar apoyando los esfuerzos de Ucrania para defenderse de la agresión rusa. Los cuatro mandatarios hablaron de la actualidad de la guerra de Rusia contra Ucrania y trataron temas como la situación en la planta de energía nuclear de Zaporiyia, controlada desde marzo pasado por las tropas rusas.